

## SEMAINE BLEUE

### UNE SEMAINE POUR VALORISER LA PLACE DES AÎNÉS

Pour répondre à cette semaine nationale organisée en octobre et valoriser la place des aînés, chaque commune représentée par les élus du CCAS ou les conseillers consultatifs organisent au sein de leurs territoires des activités avec les partenaires locaux.

Un budget est alloué à chaque commune pour répondre aux besoins de l'événement. Une affiche et des flyers avec le programme de la semaine sont créés spécialement pour la semaine bleue. Ils sont diffusés dans les communes et les clubs des aînés. Les élus du CCAS et les conseillers consultatifs organisent l'action en prenant contact avec les partenaires et en achetant le matériel nécessaire.

### DES ACTIVITÉS INTERGÉNÉRATIONNELLES

Des activités intergénérationnelles sont organisées, comme la randonnée, la préparation des repas des aînés autour de compositions florales, la découverte des vieux métiers avec des témoignages d'aînés, la découverte des jeux anciens, un atelier culinaire ou encore un atelier jardinage.

Ces activités sont proposées à des élèves d'école maternelle et de primaire, de collège (avec une animation avec la chorale du collège), de lycée et de centre de loisirs périscolaires. Elles se clôturent par un temps de convivialité autour d'un goûter partagé confectionné par les aînés (crêpes, pain perdu par exemple). Certaines communes en lien avec les clubs des aînés développent des activités supplémentaires dans l'année avec les écoles (correspondance, participation aux temps forts de l'année scolaire).



**Chemillé  
-en-Anjou**



**Chemillé-en-Anjou**

Ville Amie des Aînés depuis 2015

**Chemillé-en-Anjou (49)**

### OBJECTIFS :

- Organiser dans les 13 communes déléguées de Chemillé-en-Anjou, une ou plusieurs actions en partenariat avec les associations, les acteurs locaux (Ehpad, club des aînés, établissements scolaires).

### PRATIQUE :

- La semaine bleue "semaine nationale pour les retraités et les personnes âgées" se déroule tous les ans la première semaine octobre depuis 2018. Cette semaine a pour objectif de valoriser la place des aînés, de créer du lien social grâce à des échanges intergénérationnels et de lutter contre l'isolement des personnes âgées.

## UN CADEAU DE FIN D'ANNÉE

L'élue aux aînés et au handicap accompagnée de la chargée de mission santé, aînés et handicap se déplacent dans les 13 communes pour participer aux activités et prendre des photos. Ces photos sont collectées pour créer un support souvenir à la fois "livre photo" et "diaporama". Il est remis en fin d'année à l'ensemble des partenaires. La semaine bleue est renouvelée tous les ans depuis 5 ans et le CCAS de Chemillé-en-Anjou souhaite pérenniser ces actions pour développer le lien social entre générations.



## APPEL À CONTRIBUTION

Si, comme la Ville de Chemillé-en-Anjou, vous avez mis en place des projets pour les aînés, n'hésitez pas à nous en faire part : [contact@rfvaa.com](mailto:contact@rfvaa.com)